

Haftpflichtkasse musste nach Hackerangriff IT-Systeme vom Netz nehmen



Wirtschaft Finanzen Versicherung

© Pixabay

Der Hackerangriff ereignete sich am vergangenen Wochenende. Die IT-Systeme wurden deshalb umgehend vom Netz genommen.

Der Versicherer teilte mit: „Über den Umfang des Schadens können wir derzeit noch keine Angaben machen. In enger Zusammenarbeit mit den Ermittlungsbehörden arbeiten wir intensiv daran, den Schaden zu ermitteln.“

Über Internet und Telefon ist Die Haftpflichtkasse VVaG im Moment nicht erreichbar. Der Geschäftsbetrieb kann nach eigenen Angaben nur eingeschränkt aufrechterhalten werden.